Los sucesos de Villarreat una prudusuar an gran indiguación en todas las clasos sociales. Ibáñes y Rodrigo Soriano hau re-de la compania de la compania de la compania de en compania de la compania de Los ciginacidanos valencianos propesas la compania de la compania del la compania de la compania del la compania de la compania del la compania

Alicante 17 (S n.).
En el tron corto llegará esta noche, proce iente de Barcelona, el Sr. Valtés y Ribot.

El visio de Antovious, et Di.
El visio de Lavilpatada republicano tiaEl visio de Lavilpatada republicano tiate por objeto tomar rarte en el meeting de
proragania televal que se estebrarà aqui el Ha 18 en el teatro Principal.

Una Comisión de tederales altentines
marcho esta tarda à Villena para espotrar al

Una Comiston us "Them para seporar as R. Ribot.

Marché est atred à Villem para seporar as R. Ribot.

Hanna no al tren sorreo. [Hararia los seHanna no al tren sorreo. [Hararia los seHanna no al tren sorreo. [Hararia los seHanna no al tren sorreo. [Hararia los seLa de la comissión de la puedo de seta
vovincia.—[Orazo.

Mevalmiente de barces

Cidita 16 (9-20 t.)

Harardo é este puerto. El harto de

Ha llegado dosto Eddis 10 Godate de Ferrol. el catonoro reso Miracy. Dentro de tros dias ris. Argelia, renolos le pre via-pro ingles Jersey Horr, que lo escontró à terinta utiliza de Chitz con el eje de la mi-Ha entrado en el puerto el vapor ing'es Jamelia, que desde el Piro, en dirigla à Dundée con carga general.—Zatidia.

LA RETIRADA DE GUERRITA

(FOR TELÉGRAFO)

As colota cortada. — Se acabé el terere

(Dérdoba 17 (7-45 n.).

Guerrita, en cuanto llegé à Madrid, es cuité en casa de en amigo Noval, para evitarsa visitas inoportanas y reporters archi-

chitacta and dealer and solvent para every contract and the contract and t

brindó para soleminas e a madre, esposa ó hijos doi gran cordobe estahan 1000s de júndo de gran cordobe estahan 1000s de júndo de gran cordobe estahan 1000s de júndo de júndo

IIYA NO ES!!

Guerria es ha cortado la co'esta. Ya no est Poro pese à quien pose, y aunquo los delirantes adversarios del cordobes i nsigne dipena hora lo que sogramante dirian, El toda y fue el primer tuvos del mago su como que fando Abdarranta II—Lagartio-habia do tener y tavo en Guerra-en Abdarranta III—Lagartio-habia do tener y tavo en Guerra-en Abdarranta III—Lagartio-habia do tener y tavo en Guerra-en Abdarranta III—su del mago de

ta. Mucho han influido en el ánimo del maes-o cara, tomar esta resolución la injustifi-Iocho han inifullo en el ánimo del mass-jara tomar esta resolución la injustifi-a actitud de los publicos—no sólo de Ma-d—de toda España, contra quian procu-siompre complacorel, hacicado lo que sea residión, contra el torero más inteligente undonoroso que pisó nunca niugún rue-taurino.

à traiton, conserve de la fattation, conserve de la fattation de la fattation

coleta. Querra, al abandonar el toreo para en-golfarse en las tranquilidades de su hogar, se va sin ódies ni rencores, pero amargado y do ordio.

goma se o des miranores, però amargade y de orido.

Sa tortana, que alganos arponen en tres miliones de pesetas, ins sido hecha é puleo, se iniliones de pesetas, ins sido hecha é puleo, entre de la periode de la Piansa conado ses faciones de las Piansa conado ses facilitades agostadas veces de cabra con el callejón las seguridad de su persona.

Guerrita abandona el torco en la plenidad de sus facilitades, so el instanto mismo en tia en como de cabra con el callejón las seguridad de sus facilitades, so el instanto mismo en tia en toro bravo á un bacy incierto y reselvos.

oso. Esta fué la faena del último toro muerto Zaragoza por el primer lidiador de reses vas que vió el siglo que agoniza. Le scharemos de menos?

La charenos de mano?

La charenos de mano?

Yo orso que no.

Coanto bajan asa marces, las olas Igualan, el arona. Nadie puedo deoir lorgo:

Hasta squi llogaron la sa guas.

Hasta squi llogaron la sa guas.

Hasta squi llogaron la sa guas.

No sablonto donde llegó Guerra, podremes ociocar en el rprimer puesto à qualquíer maletta atorbunado.

Y él será el tidolo de las moltitudes, el amo y senor columes a lorso le grandaramos el ecoreto; haromes coro, el las circenstancias lo syriogn, á isa se canaciones de la muchedumbic.

cias lo exigen, à las actamaciones de la mu-chedumbre.
Pero si algún dia tropieza el idolo de ma-iiana con el estuche que guarda la coleta de Guerra, gritaremos emocionados sin poder-nas contener:

Des contener:

—Describrete, imbécil. Esta fué la que nos irajo las gallinas.

Don Modeste.

Un telegrama de Guerrita Valencia 17 (11-10 n.).

Valencia 17 (11-10 a.)

El Sr. Serrolla, empresario de la Pisan de Stron de esta sopilala, la recibida un telegran de esta sopilala, la recibida un tele(Al retinerme del torse se mi daber deotriol directamenta—Guerrica—
La retirada del cordobis se on esta ciudad el objeto de todas las conversaciones—
Vinataza.

TEATRO LARA

Gran coriosidad había despertado el es-trem del juguete cómico en un acto El bai-te de Bellas Artes, premiado en certamen abierto por un ofrculo artístico de esta ca-

remo an juguese comico en un acto 24 batte de Bellas Artes, premiado en certamen pitalo por un circulo artistico de cesta caracteria de la consecución de la compositación por un circulo artistico de cesta caracteria de la concerción de la compositación del compositación del compositación de la compositaci

petitate ocasionos etrustastas y prosingados E. jovos Baban ampiaca non bren pie su carrera de autor cómico, y de él las y derecho de seperar muy bienas cosas en oi testro, a se sonasgras lestudio de la realidad y mudar-para trasladarlos en debida. Jorna 6 la es-cona. Saban prometió anocho muolo, y es de s-ponor que no ha de tardar on cumplir en plaibre.

J. A.

EN EL TRANSVAAL

(POR TELÉGRAFO,

El Parlamento inglés

En s'arramente ingles
Londres I7.
El disourso que la reina Victoria dirigita al Parlamento con motivo de la
reapertura del mismo, estarta concebido en términos breves.
Dirá que el Parlamento ha sido convocado en legislatura extraordinaria
nara anumil ras mesarinaines de la

uve n terminos braves.

Dirá que el Parlamento ha sido convocado en legislatura extraordinaria
para cumplir las prescripciones de la
ley, en virtud de la cual deben ser convocadas las Cúmares forzosamente, en
vocadas las Cúmares forzosamente, en
vocadas las Cúmares forzosamente, en
sido llamadas las reservas.

Además, el estado de las cosas en el
Africa del Sur huce necesaria la reunión de los Cuerpos Colegisladores.

Afiadirá que las relaciones de la Gran
Bretaña con los dendis países son pacífado libre del río Orange.

Terminará encareciendo á la Cámara
de los Comunes la conveniencia de que
discuta y apruebe cuanto antes los créditos indispensables para llovar à cabo
en el Africa la política del geolerno innglés.

en el Africa la política del gobierno ingiés.

Kimber: ey sittado per los transvaalenases.

A juzgar por las noticias que se reciben del Cabo, se calculan en 4.000 hombres las lucraza de los transavalenses
que han puesto sitio à Kimberley.

Circulan noticias centraditorias
como del grato ha sido optical per
cel enemigo on una grande extensión, y
es muy difícul restablecer las comanicaciones fallan noticias concretas y
precisas sobre la situación de los sitiados, aunque aquí se ciene la confianza
de que podían resistir mucho tiempo
en espera de las fuerzas que se están
organizando para acudir en su auxilio.

Sin telégrade

Londres 16.

A consequencia de la guerra no se admiten despachos telegráficos con destino al Transvadi ni al Estado libre de Orange.

Siguen acometiendo los transvadentes romatentes Londres 17.

Telegratian de Colesberga 4 ha Daily Mail, que los boeres entraron en Dornkerpoort y que marchan ahora sobre aquella plaza.

Se está dando una hatalia.

se está dando una batalla.

The Dilly News afirms on referen-cia à un despacho de la Ciudad del Ca-bo, que desde antenyer boers é ingleses se están batiendo en los alrededores de Kimberley.

mberiey. Liamamiente á las armas Ciudad del Cabo 17.
Una proclama del gobernador general llama al servicio de las armas a todos los voluntarios de la colonia.

Dundée abandonada por los in-gleses

glescs Londres 17.

The Daily Telegraph inserta un despacho de Ladysmith, anunciando que los ingleses abandonaron anoche á Dundée. Afiade que 15.00 transvanlenses marolan sobre dicha ciudad.

[Vryburgo en peligro

El corresponsal del Times en la Ciu-dad del Cato telegrafía que Vrybargo está amenzado por los transvaalenses y orangiatas.

Londres 17.

Las ditimas noticias de Pretoria son del 14 del corriente.

Según el las, hubo en dicho día un combate bastante rudo entre boers é laglesse al Norte de Mafeltin; pero no se sabía el resultado del mismo.

Un telegrama del Cato anuncia que un tren blindado que enviaron los inclesses para reparap el forrocarril del Cepte lizo tiego no los los combatos de la combata de la mante del ferrocarril, de una sucese milas al Norte de Mafeltin;

La misma tuorza hizo volar un tren cargado de dinamita.

La misma tuorza hizo volar un tren cargado de dinamita en turizon pérdida alguna durante esta operación.

Los periódicos de esta tarde publican el siguiente despendo, fechado hoy en el Cato:

"Con referencia à noticias de Kimbercos de Spytionteia, tuvo un concentro con los boers, cuyas pérdidas fuercon de cinco muertos y sicto horidos. Affade que los inglesses no experimento con los boers, cuyas pérdidas fuerco hola alguna. Londres 17.

Un despacho de Locrazo Marquez, recibido esta farde, ascorua que alguna.

taron baja alguna. Londera 17.
Un despanho de Lorenzo Marquez, recibido esta tarde, asegura que algunas personas que han leçado à aquella población huyendo del Transval dicon que los boors fueron rechazados en Mafeling, experimentando grandos pérdidas.
Sin embargo, no se han recibido aun los despanhos cinciales confirmando estas noticias.

tas noticias.

Londres 17.

De Durban telegrafian á la prensa inglesa de esta tarde que se Ladymith han sido reducidos à prisión dos bosts acusados del delito de espionaje.

En el Parlamento inglés.

En el Parlamento inglés.

En el discurso de la corona, leido en la apertura del Parlamento, se dice que los acontecimientos del Africa del Sur lacen nocasario resourir al consejo y al macen nocasario resourir al consejo y al la prenta del Sur lacen nocasario resourir al consejo y al la teneras militares, llamando al servicio activo de Sar neservas. Con este obijeto se propondrán las modidas procedentes à la Cámara de los Comunes, así como también otras para facor tronto à log gastos que la campaña origine.

Rospecto à los asuntos interiores el Padera.

En la sesión de la Cámara de los Comunes, discutióndose la contestación al discurso de la corona, propuesta por Mr. Campleal, Mr. Barnermann explicado para aprobar una guerra contra un pueblo cristiano protostante, pariento puesto y pariente y vecino de la mayoría, de los subdidos de dos grandes colonias inglesas. El utimatum del Transvani podía no habor sido tomodo el Parlamento y la población deban resistirso contra la guerra actual. El orador acusa al gobierno de habor destruído las probabilidades de la paz, reclamando la soberanía. El gobierno debe afirmar que no trata de vengar dosanteras, ni establecer la superioridad de la Apear de todos sus argumentos y temores, Mr. Barnermann votará los cráditos nocesarios para la guerra contra la querra del su fundado que la posición votará los cróditos nocesarios para la guerra.

Lord Salisbury, primer ministro, dice que inglaterra no ha provocada el condicio. El Transval – agraga — insultó tan groseramente y desañó de modo tan audaz da Gran Dratara, que la resura desante de la neción entera.

La Cran Bretaña debe dominar on el Africa del la neción entera.

La Cran Bretaña debe dominar on el Africa del sun con insultó tan provendad el confirera la conque la resura probada, por unanimidad, el hiensaje de la corona.

Les boers rechazados

Despachos recibidos del Cabo se ha-cen coo del rumor llegado á dicha loca-lidad por diterentes conductos de ha-ber sido recinazados de Matelcina de subserva de manda de manda de la con-posição por la companda de la companda de la companda de la companda de porta de la companda del companda de la companda del companda de la compand

Importante combate

Londres 17.

Los periódicos de esta capital insertan un despacho de la Ciudad del Cabo, acogiendo de rumor de haberse librado en Maisking un importante combate, en el que los boers tuvieron 300 muertos y los ingleses 18.

Municiones

Municiones

Alejandria 17.

Oiroula el rumor de que un ornecro
ides ha obligado al vapor alemán

Mitoles de Abemburcar en Port Said
las municiones que conducía con destino al Altico del Sur.

El crucero Theis ha marchado à vigilar el mar Rojo.

La tribus de los bantos

La tribus de los paris 17.

La prensa inglesa cree que la tribu

de los bantos, que dispone do 20000

combatientes, no solamente no se colocará enfrente de la Gran Bretafia, sino

yugo de los transvasioness, combairá

contra ellos.

Pero de la Cacata de Instrucción

Padica ha tent fo la amabilidad, que agra
desomos, termitiros un elempar de los

desomos de rematirios un elempar de los

pienes carecadares.

Podica precios de Misa, Jeres.

El director de la Cacata de Misa, Jeres.

El director de la Gaccia de Misa, Jeres.

El director de la Gaccia de Instrucción

riccio precios de Misa, Jeres.

El valiceta matedor de novilles Cayeta
to Corcio ha sido ontrato la portación de Sucrea de Misa, Jeres.

Padica ha tent for la vertica de la Cacata de Instrucción

riccio precios de Misa, Jeres.

Padica ha tent for la vertica de Misa, Jeres.

Padica ha tent for la vertica de la Cacata de Instrucción

riccio precios de Misa, Jeres.

Padica ha tent for la vertica de la Cacata de Instrucción

provincia en la vertica de Sucrea de Sucrea de Cacata de Instrucción

Padica ha tent for la vertica de Sucrea de Sucrea de Cacata de Instrucción

Padica ha tent for la vertica de Sucrea de Sucrea de Sucrea de Sucrea de Cacata de Instrucción

Padica ha tent for la vertica de Sucrea de Sucrea de Sucrea de Cacata de Instrucción

Padica ha tent for la vertica de Instrucción

Norte de Maisking se halls al poblado del jeie Linchont, que siempre se ha mostrado recolidante y que dispone deunos 12000 hombres y en las proximidades del río Eurifalo no puede contarse tampojo mucho on les zplús. Salvo estas dos excepdoines, los indigenas de Afriça prefieren la dominación inglesa à la de los boera.

Pasteral

cion inglessa à la de los boers.

Pasteral

Ciudad del Cabo 17.

Una carta pastural del arzobispo
aconseja à todos que muestren su lealtad sin reservas.— Fabra.

TEATRO MARTÍN

TEATRO MARTÍN

La tiplo mimada

Un navo triendo para Jiménes Prieto, siempre aplaudido en el teatro, fite anocho el estreno de La tiple mimada.

Usando y abusando de las francis beolas, para seabar prouto, direnos que la obra abunda sen situaciones conicas de ciscio, que setá graciosa y orrectamente versificada.

La mísica es muy bonita. El maestro Lios de la sersido vordadoramente la printipada de la companio del companio de la companio del companio de la companio del la compani

estruo folicisius y fué objeto de calurosas ovaciones. Riguna, se vos agradalo y que su su ha nomenta de calura de la calura del calura de la calura de la calura de la calura de la calura del calu

peles. lez Prieto y Lleó salioron á las ta unión de los actores doce veces con

Jiménez Prieto y Lleó salloren a blas en unión de los actores doce ve secutivas. Hay Tiplemimada para un rato.

PUBLICACIONES

Nestro chlorador Gómez Carrillo es uno do los más fecundos escritores espado-les. Apenas hace este mese pub feó la novela Maracillas, cara traducción francesa hocha por el notable poeta lar. Montos, aparces estaminante ocuso folletín del importanto diario parislense offi lilas. Poese días laco miseso en venta cris libro ces días laco miseso en venta cris libro esta dia laco miseso en venta cris libro la cosa disprier aquancia la próxima publicación de Senaciones de Paris y de Madrid, por el mismo autor.

cacion de Sensaciones de Paris y de Maarta por el mismo autor. Este último libro ha sido dedicado por Gunez Carrillo à Fernaultor en una carte que empieza así:

que empisza así:

A FERNANFLOR

Aqui tiene usted, querido y admirado maestra, las páginas más personales que husta hoy he escrito.

ne exertio, > NOTICIAS

s). La «Guis Oficial» ==

Ela «Guin Oficial» =

El digno icie del personal del ministerio de la Gebernación, Sr. Santiagro, nos ruega que advirtantos al público que siento la los la Gebernación, Sr. Santiagro, nos ruega que advirtantos al público que siento la los intercasiones pare convenças para la nueva tirada de la Guido (ficual deben dirigiras souantos dessen recuticar errores, ó aportar nuevos datos, en la atmisistración de la directiva, establecida en inmisistración de la directiva, establecida en formisistración de la directiva de final de

— Associación para la Euscalauza de la Mujor —

En esta Sociacia i so ha prorrogado hasta fin do lactan la matricula en las encelas primarias, proparatoria, de segundo essociamo para las classes especiales de corto, dibujo y pintura, música ó idiomas.

— Gancent Europen» —

Dalicala, al estudio de las constiones buratites inmonieras, cisatificas y á cuantas so relacionan con el comorcio y la industria españo es, ha concanado á pubiratios el de Gancia Europeo.

Desencos é la nuova revista larga y próspera existencia.

talo el de Garcia Europeo.

Desamos è la nuova revista larga y pròspora cristencia.

Hemos resolvido una carta 4 propósito de Hemos resolvido una carta 4 propósito de vivi que coupa el editiciós del antigano invivi que coupa el editiciós del antigaco ministerio de Domento at que fué ministerio de Ultranaz, que merceo ser reproducido en Laberparia de habrora hecho grantes gastes para instalar à la goardia civil en el antiguo ministerio de Domento, cost arrojando de alli à los obretos que than à las clasos traslada à la bocementa porque el citado citidio está rainese, y se emprenden novos gastes en les didicio que les ministerio de Ultranaz, destroxandiale para hacer cambas harmoses editicios de Maddid.

Por neestra carte aindirence: Y mientras tento, la Resuela Central de Artes y Olicios carces de local y seguirá carcoliendo Ayer ha est inde de Suce la vyaco de la Compaña Trassalántica 2. de Satriestegui, dirigidados per partidos de Suce a vyaco de la Compaña Trassalántica 2. de Satriestegui, dirigidados per partidos de Suce a vyaco de la Compaña Trassalántica 2. de Satriestegui, dirigidados per partidos de Suce a vyaco de la Compaña per partidos de Compaña De Carta de Artes per consultados de la compaña de Carta de Artes de Carta de C

aconbese con la correspondencia que de Madrid va à Peznele de Alaredo.

En otras cessiones nos hemes hecho con de las quaiss del vecindardo de aquot tan ecrono pueblo; hoy volvemos de nuevo à mujilicar al 15. Hernández, que tomo una mecho de la que la correspondencia que ve de Madrid, con tres fechas de retraso casi siempre, y algunas cartes con seis y colto fechas.

A la vista tanennes, y le ponemas dispensas que la correspondencia que ve de Madrid, con tres fechas de retraso casi siempre, y algunas cartes con esis y colto fechas.

A la vista tanennes, y le ponemas dispensas que la correspondencia que va de Madrid, con tres de la correspondencia que ramanticación nes, un sobre en el que o aramente secrito, con hormosa letra inglesa, además del nomirado de la contra de Madrid. Tres varios sellos que didos: "Albaceto Bianzote-la contra de la provincia de Madrid, trae varios sellos que didos: "Albaceto Bianzote-la contra de la provincia de Madrid, trae varios sellos que didos: "Albaceto Bianzote-la contra de la provincia de Madrid, trae varios sellos que didos: "Albaceto Bianzote-la contra de la provincia de Madrid, trae varios sellos que didos: "Albaceto Bianzote-la contra de la contra de la provincia de Madrid, trae varios sellos que didos: "Albaceto Bianzote-la contra de la contra del contra de la contra del contra de la contra del contra de la contra del contra d

manaca y viscues, do nuevo à onco de la mañana.

El vapor correo Les Nacerres salió de la Habana el 16 del actual con destino à Cornia y Santander.

Molo de vivir sin criada. Y (ase 4.º plana. Por hallares gravomente elermo su brio Gerardo, ha expresso à la Administration de Satablecimientos Penales, D. Adolto Meroles.

Descamos el restablecimiento del enforco.

ferme. Dr. Romera, Lab.º análisis, Fuencarra[†], 50. Dr. Romora. Lab." antique, Foncacarra; 50. El dueño de la tienda de comestibles de la calle de San Matoo, 15 y Florida, 3, nos ruega que inagamos constar que la leche del puesto de la calle citada de San Matoo, que dennocia el Boténi del Apuntamiento de 1.º del actual, no procedia de su establecimiento.

mienta.

MOTILLA, paluquero. Alea 4, 5, primero.
Se aucuantra en Malrid, de regreso de sus posesiones de Rota, nuestro querdo anigo é lustre objetore for D. José Navarrete. Dentre do pucos días saldrá para Blibo, y luogo frá una larga temporada á Niza.

beo, y luogo irá una larga temporada á Niza pastillas JEESA, coran el estómago. El número de Navos Mundo, correspon-diento à ceta somana, publica, además de las ecfericas de costambre, un enoto de Zeda, com notables liustrasionas de Verger; randi; retrato de Dres tra sy sue hipo; los au-cesos de Barco'una, una información artis-tica del tentro de la Zarzos, y los cuadres y netrados de los artistras que han obrendo Contitúa publicano la inseresanto na-tración Doce chies en las suamorras. Instituto de Vacannoión, Valverdo, 80 y 32. Vacanna de termera (cow pox), de 2 à 6. De poza ellogai resultará la campaña ser

austratto de Vacanación, Valvarda, 80 y 92. Vacana de seruera (cov) pox, de 2 à 6. De poca eficacia resultará la campaña sanitaria em rondida por ol esfero residente del Ayuntamiento, si autoriza que continea existiando ciercos focos que son un peligro consiante rera la selabritist de la población de Madrid, y decimos esto rortes de los Asiatas, y otras de los misese barrios, se que ano en madado motivo de los mises o fores que sientes por la falta de limpiera que as observa en los estables y ouadras que en grea número existen en aquella calles, y de seyo estrebans y poto vesa. Ha calles, y de seyo estrebans y poto vesa. Un como por la falta de limpiera que as observa en los estables y ouadras que en grea número existen en aquella calles, y de seyo estrebans y poto vesa. La companse, por tanto, al señor elexádo que mande girar una visita de inspección à los olta los establecimientos.

manda girár una visita un meponicia de distilente subcientinolos.

COGNAC: Henri da HINERR & C.º
En la anterior senata han ingresado en la Caia da Aborros resetas han ingresado en la Caia da Aborros resetas 123411 por 1,552; impositores, de las cantes son unevas 253, y se hau estisicche por capital é intercese pesseta 2234258 à solicitud de 563 imponentes, 249 de ellos por sa do.

Notas útiles

GRAN PRESENTED DR A TABLE A SEPHLA, 10 Servicio, 28 ets, A LINE DE A principal

LA MESA DE FORNOS Cabierto de 5 pesetas

Onicional de la passa de la pa

ALFORDAS Las mejores, Caronimo, 7 y 9, frente à Lhardy. Tel.º 1.200 BEVISTAS CÓMICAS

ZTAMRIÉN AQUÍ?

al mber sea noticies,
y hasta no comprede yo
cotso ellos no han queste piccas
para que el gobernador
mandando à guardarlas fierza,
aggin lo que prometió,
negli lo que prometió,
que dicente de l'este
fallo. de noestra pasión,
tan resuetto estaba à sor
de las placas defensor,
con gratiarle sel de mar vos:
'A-placa, Gallo, tir la,
tu insticla y tu rigor...>
Fallos Péroz y Gon-Al-

Felipe Pérez y Gonzáloz.

ENTRE BASTIDORES

ENTRE BASTIDORES

Toutro Real

La ompresa del regio colliso realiza actualmente grandes preparativos rara la

La ompresa del regio colliso realiza ac
tantimo del regio colliso realiza ac
tantimo del regio colliso realiza

La primera fundica se cisciprata del del

Roviente y Duillo, cantada por la Guerria,

Martacher y Buillo, cantada por la Guerria,

Martacher y Bennés cantada i.ido, en

Briochar al Guerrial, de Marticoher y de

Bel ompresanto, Luiz Partis, ha runtifido

ya de la Darcide y de otros artistas los auti
olipos estiplandos, que son cantiloco, y el

principo del proposition de la composition de la corresponitante partica de

Visio.

Por tanto, los artistas que han da catora.

Por tanto, los artistas que han da catora.

ofpos estiputacio, importe de los corresponitentes accuration protection de los corresponitentes accuration. Por tanto, los ertistas que han de actuar durante ol comienzo de la tamporada se encontrarán en Madrid del 25 al 30 del presente mes.

BOLSA DE MADRID

-	FONDOS PÚBLICOS	ula	17	ALZA	BAIR
١					
ł	Serie F, de 50.900 pins neminales.	65	10	0.20	
ı	Serie F, de 50.900 ptna nemmares.	65	1a	0 13 0 13 0 23 0 43	
ı	E, de25.600 D, de12.500	ซอ	10	0 12	•
ı	• C do 5 000 • • •	65	3.5	0 29	
ı	▶ R.do 2.500 • •	62	415	0.42	:
1	A do 500	65	60	0 43	
ı	6 y 11, de 100 y 200 Endiferentes social	₹ 5	150	0.45	
ı	fineorrients	1541	05	0 15	
ı	iden próxima	30	60		
١					
ı	Berie F, do 24.000 ptax nominales E, do 12.000 ptax nominales D, de 6.000 ptax	71	3)	0.75	
1	Berie P. do 24.000 passa do data	71	25	6 20	
١	D do 6,000	00	70		,
ı	£ do 5,000	CO	(0)		
1	B, de 2.000	71	33		:
1	A. do 1.000 *	60	30	0 23	
1	• G y H, de 103 y 200	00	èυ	•	
ı	Endiferentes sortes	00	09		
١	10. d 6.003 11. d 6.003 12. d 6.000 13. d 6.000 14. d 6.000 15. d 1.000 16. d 1.000 16. d 1.000 17. d 1.000 18. d 1.000 18. d 1.000 19. d 19. d 10. d 1	00	D1)		
١					
١	Scrieß, de 25,000 ytas. nominales. 10, de 12,000 C, de 5,900 H, de 2,400 A, de 500 Endiference series	72	35	9 15	
1	D, do 12.500	72	411	0 43	
1	C, de 5.000	123	40	11 E 5	:
1	B, da 2.609	75	20	9 10	١:
ı	F. difference world?	73	49	0 2 5	1 .
-				0 19	
ļ	Obligaciones 5 0:0 vennimiento 4: 31			1	i
ı	de Diciembre de 1889			1	
1	Berte A, do 600 posetas. 40.007 B, do 6 000 . 194 599	102	60	0 10	
- 1	B de 5 000 104.089	102	10		
. 1	Obligaciones 5 010 sobre Admana 1,600.000	96	28		
1	10.hasta 10.000 perstas nominales.	96	26	0 10	1 :
. 1	EV.1100.00 10.000 0-0000	1		0 40	1
	Bendas de Ultramar Billete hips de Cuba de 1883. Id. hasta 10.000 posstas neminalas. Billetes hips. de Cuba de 1859. Id. hasta 10.000 posstas neminalas.			1	1
. 1	Billetes hips de Cuba de 1883	73	10	0 30	1 :
1	Id, hasts 10,000 possias Rominaisa.	1 65	16	0 10	1:
J	Billetes nips, as then as 1555,	61	00	6 1 5	
				10	1
1				.1	1
1	ns.23.749 á 150.000	1 7	0.5	0 15	
1	Id. hasta 10 000 peretas nominales.	12	114	0 25	
	Bancos y Sociedades				1 1
٠	Cédulas hips. 5 /[0, 171.509, Id. id. 40/0 61.609.	100	98		0 02
	Id. id. 4000 61.000.	10	00		
1	Acciones del Banco de Repaña	42	01	1 20	1:
;	Banco Hipotecario de Espana	133	00		
ı	Acciones del Banco de Repaña. Banco Hipotecario de España. Comp. a Arrend. a de Tabacos. Scoloda del detrica de Ghambori.	115	60	1.00	1:
1	Ozmbies sobre el extranjero			1	1
	Paris vists	10.	iv		2 23
	Londres, vista	8	2 1:	ál :	
	DESPUES OF LA				

En al corp, dilusco sambles 4 por 100 interior, fin de mes, 65,00.

Bolain de Barcelona

Interior fin de mes, 65,10.

Deba de Barcelona

Interior fin de mes, 65,10.

Oubs fid 84, 72,57.

Idem del 89, 61,12.

Adunas, 96,25.

Elijnias, 73,00.

Nortas, 52,30.

Francies, 40,27.

Renta trancess, 100,23.

Bolass extranjeras

PARIS 17.—Descuée de la hora eficial han oserade hoy: Exterior español, 61,47.

Sper 100 irancée, 10,20.

LONDRES 17.—Exterior español, 61,47.

Zor 100 irancée, 10,20.

LONDRES 17.—Exterior español, 6,937.

—Fadra.

CASOS Y COSAS

Godoin se queja sarargamente de los ma chos autógrafos que le pidos sus amigos, y szoluma la continúa, para satisfacor mis pedidos me voré obigado á comprar uns máquina de escribir! maquina de escribir!

Desleración de amor:
—Señorite, gairer auted aceptar mi mano? Soy joven, libro é independiente... como
el Transwal.
—Pero ¿tiene usted también minas de
ero?

pro?

El colmo de la franqueza:

La madre.—¿Con que desea usted ser mi

yerno?

El pretendiente.—No es eso precisamente, señora; pero creo que me será imposible evitar ese parentesco desde el momento en que aspiro a casarmo con su hija.

aspiro a casarme con su hija.

LA DAXINE ol Diabeta, las afecidones. Depósitos on Madrid: Farmadas dol se for BOMALD. Núñes do Arca, 17, 32, 202210, co de Gracia, 32. Pera laforemes y pedidos carribris J. Piesaskaig, Frincips, 13, Madrid HUMORIA de Nacional escribir a v. reossiang, rrincipo, 13, Madrid VICTORIA, 2 naste en mejores condicio-jas y papeletas del Monto de Pieded.

June y papejotas dei Monto de Pieded.

Trinckii
Gunnice, desde 1.00. SERIKA, Carrectas P

Juneante y Esteratigia de SE Liberca, Libra §